



En este año que finaliza y esperando que el venidero, sea fructífero en organización, trabajo abnegado y lucha revolucionaria, desde esta TRINCHERA, ubicada al sur del mundo, saludamos;

A todos los Compañeros perseguidos,

A los Combatientes prisioneros de cuerpo, pero libres en dignidad.

A los que resisten la ofensiva imperialista.

A los que no se detienen por mezquinos intereses particulares.

A los que trabajan realizando la posta generacional de la Revolución.

A los jóvenes revolucionarios, que se inician en este necesario proceso.

A todos los que pueden seguir de pie con la frente en alto.

A los que siguen con justeza haciendo camino;

Un fraternal Saludo Revolucionario a todos los combatientes del mundo;

Con el PUEBLO, como Fuerza Principal Político-Militar,

creando CONCIENCIA Revolucionaria

y con el FUSIL, como guía de la lucha

histórica y constante.

POR LA RAZON Y LA FUERZA, LOS TRABAJADORES AL PODER

SÓLO PODEMOS LA VÍA REVOLUCIONARIA

COMBATE O MUERTE

HUMANIDAD O MUERTE



COMBATE O MUERTE